

## 年頭のご挨拶

一般社団法人 IT産業懇話会  
代表理事 西野 隆英

新年あけましておめでとうございます。

2021年の始まりにあたり、謹んで新春のお慶びを申し上げます。

また、2020年における一般社団法人IT産業懇話会の諸事業に対し、会員各位にご支援・ご協力を賜りましたことに感謝申し上げます。

特に、COVID-19（新型コロナウイルス感染症）が猛威を振るう中において、皆様のおかげでコロナ禍での採用活動の在り方につき、その方向性の一端を示すことができたものと思っております。

2021年は、COVID-19が収束に向かい、昨年大きく変化した環境が徐々に回復していくことを願うばかりです。

皆様におかれましても、日々ご壮健で、ますますのご活躍の年となりますよう心より願っております。

さて、一般社団法人IT産業懇話会も今年で設立から7年になります。この間、社会・経済情勢は大きく変化し、採用の景色も年々大きな変貌を遂げてきております。

会員各位が一定の目的のもとで参加し、活動することで社会に貢献することが本来の目指すところです。昨年の大変な経験を礎に、新たな方向性を見据えた事業展開が必要な時期に差し掛かってきております。

今年も、一般社団法人IT産業懇話会の更なる発展に向けて、何卒、皆様方のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。また、同時に各位のご健勝とご発展を心より祈念いたしております。

2021年1月